

Aktive kehren zurück auf die Hasetal-Strecke

Remmers Hasetal-Marathon: Nachmeldungen noch möglich

So richtig glauben können es die Organisatoren in Löningen selbst noch nicht, aber die Weichen für eine Laufsportveranstaltung vor Ort und in Präsenz sind nach zwei pandemiebedingten Absagen gestellt: Am Samstag, 25. Juni 2022 soll der 20. Remmers Hasetal-Marathon des VfL Löningen stattfinden – und das nicht nur virtuell, wie in den beiden Jahren 2020 und 2021.

Zahlreiche Aktive stehen offenbar schon in den Startlöchern und haben sich für das Top-Laufevent im Nordwesten angemeldet, wobei auch jetzt noch Nachmeldungen über die Homepage www.remmers-hasetal-marathon.de angenommen werden. Ganz so groß wie bei der letzten Präsenzveranstaltung 2019 dürfte das Starterfeld dieses Mal nicht werden. Stand heute sind es 1.589 Teilnehmer, ohne die lokalen Schulen die noch melden werden. Deshalb zeigt sich das Orga-Team optimistisch, dass die Anmeldezahlen nah an die damaligen Rekordwerte reichen werden. Alleine das Team des Hauptsponsors Remmers geht mit mindestens 70 Beinen an den Start. Zusätzlich begibt sich die 25-köpfige Laufgruppe des Betrieblichen Gesundheitsmanagements „remmersfit“ auf die verschiedenen Distanzen. Diese reichen vom Bambini-Lauf für die Kleinsten bis zur ausgewachsenen Marathon-Distanz. Ansonsten verspricht das Rahmenprogramm im Start- und Zielbereich sowie entlang der Strecke wieder beste Stimmung vor, während und nach den Läufen. Corona-Beschränkungen gibt es keine mehr, die Veranstalter setzen - im Einklang mit den behördlichen Vorgaben - auf das Verantwortungsbewusstsein eines jeden Einzelnen. Zum perfekten Lauf-Event fehlt daher eigentlich nur das perfekte Lauf-Wetter.

Der Remmers Hasetal-Marathon des VfL Löningen ist als Drei-Sterne-Lauf von „European Athletics“, dem Europäischen Leichtathletikverband, klassifiziert.

- 2 -

Er erfüllt alle für eine Veranstaltung dieser Größenordnung erforderlichen Sicherheits- und Qualitätsstandards. Alle Strecken (außer Schüler- und Bambini-Läufe sowie Special-Olympics-Lauf) sind amtlich (DLV) vermessen und Bestenlisten tauglich.

Weitere Informationen und Anmeldemöglichkeit unter www.remmers-hasetal-marathon.de.

2.186 Zeichen (inkl. Leerzeichen)

Löningen, de 9. Juni 2022

Kontakt für Redaktionen: Christian Behrens, Tel. 0 54 32/83 858

Bildunterschriften:

1460 – 1 Team Remmers 2019.jpg



Das Remmers Team startet nach zwei Jahren ohne Präsenzveranstaltung wieder geschlossen mit über 70 Teilnehmern.

Bildquelle: Remmers, Löningen

1460 – 2 remmersfit.jpg



Neben dem Remmers Team startet in diesem Jahr auch ein Team von remmersfit (Betriebliches Gesundheitsmanagement bei Remmers) mit 25 Teilnehmern über die 10 km-Distanz.

Bildquelle: Remmers, Löningen